## Schüler präsentiert Ettringen im Internet

Ettringen (emf). Die Gemeinde Ettringen hat sich zu einem ungewöhnlichen Weg entschlossen, sich im Internet zu präsentieren: Der Gemeinderat akzeptierte einstimmig das Angebot des Ettringer Schülers Julian Wolf, der bereits eine ansprechende Startseite entworfen hat.

Julian besucht die zehnte Klasse des Türkheimer Gymnasiums und ist begeisterter Computerfan. Die Idee, seine Dienste der Gemeinde anzubieten, kam ihm "einfach so". Sein Konzept überzeugte die Mitglieder des Gemeinderats - zumal Wolf keine Rechnung stellt. Gegen eine freiwilige Spende hat

er allerdings nichts einzuwenden.

"Wir werden", so Ettringens Bürgermeister Robert Sturm, "ständig überschüttet mit enorm kostenintensiven, standardisierten Angeboten von Computerfirmen. Julians Angebot hebt sich wohltuend von den übrigen ab". Der Schüler hat das Konzept privat entworfen und bietet es auch ganz privat an. Enthalten sein sollen von den Fußballergebnissen über Veranstaltungstermine bis zu Gemeinderatssitzungen und Freizeitangeboten alle wissenswerten Informationen über Ettringen. Die Infos sollen natürlich laufend aktualisiert werden. 28.11.1997